

Mitglied in folgenden Organisationen:

Mitglied im Paritätischen Wohlfahrtsverband – Gesamtverband e.V.(DPVV), World Pancreatic Cancer Coalition (WPCC), Haus der Krebs-Selbsthilfe – Bundesverband e.V. (HKSH-BV), Deutsche Diabetes Föderation e.V.(DDF), Gesellschaft für Rehabilitation bei Verdauungs- und Stoffwechselerkrankungen (GRVS), Deutscher Pankreasclub (DPC) und der Deutschen Gesellschaft zur Bekämpfung der Krankheiten von Magen, Darm und Leber sowie von Störungen des Stoffwechsels und der Ernährung e.V.(GASTRO-LIGA)



Jörg Schäfer

15.09.2023

Regionalgruppe:

RG 74 – Heilbronn-Franken

Patientenforum Pankreas am 14.09.2022 im Klinikum am Gesundbrunnen

Regionalgruppe RG Nr. 74 – RG Heilbronn-Franken

Am Mittwoch, den 14.09.2022 fand im Klinikum am Gesundbrunnen in Heilbronn, auf Einladung des Klinikums am Gesundbrunnen und dem Arbeitskreis der Pankreatektomierten e.V. (AdP), ein Patientenforum Pankreas statt.

Prof. Dr. Kulu, Chefarzt der Abteilung für Allgemein-, Viszeral- und Kinderchirurgie und Jörg Schäfer, AdP-Regionalgruppenleiter für Heilbronn-Franken, begrüßten die ca. 20 Patienten, Interessenten und Angehörige, die der Einladung ins Klinikum am Gesundbrunnen gefolgt waren.

In seiner Begrüßung machte Prof. Kulu deutlich, dass er sich freue die Veranstaltung gemeinsam mit der Selbsthilfegruppe durchzuführen und zahlreiche Gäste erschienen sind.

In der Zeit von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr referierten verschiedene Ärzte des Klinikums über die Themen Lage und Funktion der Bauchspeicheldrüse, Erkrankungen, die eine Operation an der Bauchspeicheldrüse erfordern und Operationsverfahren an der Bauchspeicheldrüse und physiologische Besonderheiten nach einer Pankreasoperation.

Nach den ärztlichen Vorträgen stellte Jörg Schäfer in einer Präsentation den Arbeitskreis der Pankreatektomierten (AdP) vor.

Im Anschluss standen alle Referenten für Fragen und persönliche Gespräche zur Verfügung. Es konnten verschiedene Informationsbroschüren des AdP zum Thema Bauchspeicheldrüse ausgehändigt und als wichtige und informationsreiche Lektüren mitgegeben werden.

Die Referenten erhielten durchweg positive Rückmeldungen für die gelungene Veranstaltung.

Wir sind uns einig, weitere gemeinsame Veranstaltungen durchzuführen.

Ein herzliches Dankeschön geht an das Klinikum am Gesundbrunnen und an Herrn Prof. Dr. Kulu, sowie seinem Ärztesteam.

Jörg Schäfer
AdP-Regionalleiter Heilbronn-Franken